

# Grossesse surprise

M. J. M., Espagne

19/05/2014

En janvier 2013, j'en étais à ma septième fausse couche. Au mois de mai 2013, je fis une retraite spirituelle au cours de laquelle je décidai d'avoir recours à saint Josémaria après avoir pris connaissance sur un bulletin d'information, de toute une série de ses faveurs. J'ai ainsi fait une neuvaine pour lui demander une grossesse surprise. Je l'ai eue au mois de juin et après une grossesse sans

souci, nous profitons à fond de ce cadeau de Dieu.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/grossesse-surprise/> (06/02/2026)